
El corazón es lo más bello y delicado que tenemos dentro de nosotros. Es como la raíz de nues-

tra vida, como el manantial que da vida a las plantas. 
Si nuestro corazón es puro, todo nuestro ser será transparente y limpio; si nuestro corazón es 
sencillo y cariñoso, todo nuestro ser estará dispuesto al abrazo y al encuentro. 
Vamos a sembrar en nuestros corazones semillas de amor y de paz y toda nuestra vida será una 
primavera radiante y alegre y un otoño cargado de frutos abundantes. Vamos a llenar nuestros 
corazones de Dios, y nuestra vida será una fiesta que nunca termina. 
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